



Tous en grève le mardi 18 mars

Les conditions de la rentrée s'annoncent difficiles avec des moyens insuffisants, une destruction importante de postes, une profonde remise en cause d'une formation professionnelle de qualité, de fortes menaces sur nos statuts et un pouvoir d'achat qui continue de baisser.

Pour ces raisons, l'intersyndicale nivernaise du second degré appelle tous les personnels enseignants du secondaire à la grève le mardi 18 mars.

Pour des moyens supplémentaires, contre les suppressions de postes

Les Dotations Horaires Globales sont désormais connues, elles sont en baisse avec une nette augmentation des heures supplémentaires. Ceci se traduira par :

- **Des suppressions de postes massives** : 243 dans l'académie de Dijon dont 45 pour la Nièvre
- **Davantage de collègues à cheval** sur plusieurs établissements,
- **Moins d'affectations à l'année pour les TZR**
- **Une aggravation des conditions de travail**: heures supplémentaires et classes plus chargées .

Les suppressions massives de postes sont réalisées en partie par des transformations d'heures postes en heures supplémentaires à la rentrée 2008. Ceci amènera une **surcharge du travail pour les uns et des mesures de cartes scolaires dans des établissements où les heures d'enseignements permettraient à chacun d'avoir un service complet.**

Pour un enseignement professionnel de qualité, contre la généralisation du bac pro en 3 ans.

Le Bac Pro 3 ans est inadapté à la majorité des publics qui suivent le cursus actuel en 4 ans (2 ans de BEP et 2 ans de baccalauréat professionnel) et sa généralisation serait une lourde erreur, d'autant plus que sa mise en place s'accompagne d'une baisse des capacités d'accueil.

Mais les économies de postes seraient importantes ... 1/4 des postes de PLP pourraient être supprimés !

Pour une amélioration de nos conditions de travail, une revalorisation de nos métiers, de nos salaires, contre le rapport Pochard et la casse du statut.

Le contenu du rapport est une véritable provocation. Il ne peut absolument pas constituer une base de discussion. Loin de remplir sa mission de réflexion sur la revalorisation du métier d'enseignant, il propose une annualisation des services, l'affaiblissement des statuts, le développement de la bivalence et du pouvoir des chefs d'établissement, la mise en concurrence des établissements et l'extension des missions des enseignants, négligeant l'ensemble de l'équipe éducative.

Assemblée générale des grévistes à 14h00
Maison des sports (à côté de la Bourse du travail)
Rassemblement à 15h30 devant la préfecture